

Dübendorf und Mönchaltorf, 31. Oktober 2005

KR-Nr. 303/2005

**A N F R A G E** von Rita Bernoulli (FDP, Dübendorf) und Felix Hess (SVP, Mönchaltorf)  
betreffend Initiative des Kantons Zürich im SIL-Prozess

---

Am 26. Oktober 2005 hat der Regierungsrat eine Medienmitteilung verfasst. Sie bezieht sich auf das Zwischenergebnis des ersten Koordinationsgesprächs im Rahmen des SIL-Koordinationsprozesses für den Flughafen Zürich. Darin wird vorwiegend die Übereinstimmung zwischen dem SIL-Koordinationsprozess und der Flughafenpolitik des Zürcher Regierungsrates betont. Die Medienmitteilung wird allerdings mit einer weiteren Thematik ergänzt, die uns Parlamentarier neugierig macht. Es wird von einer „Initiative des Kantons Zürich für einen Richtwert im SIL-Koordinationsprozess“ gesprochen, die „aufgenommen wurde und als prüfenswerter Ansatz weiterverfolgt wird“.

Im Sinn der Offenheit gegenüber der betroffenen Bevölkerung bitten wir die Regierung um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. An wen ist die Initiative gerichtet worden?
2. Um welchen Richtwert handelt es sich?
3. Wie kann der erwähnte Richtwert der Bevölkerung in den fluglärmbelasteten Gebieten einen Vorteil bringen ?

Rita Bernoulli  
Felix Hess

303/2005